

ABSTRAK

Leny Mayang Sari, 2023, *Pengaruh Current Ratio, Return on Asset dan Earning Per Share Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Otomotif dan Komponen yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Ah Shibghatullah Mujaddidi, M.A.

Kata Kunci: *Current Ratio, Return on Asset, Earning Per Share, Harga Saham.*

Saham merupakan salah satu surat berharga yang banyak diminati para investor. Namun dalam melakukan jual beli saham, investor perlu melakukan pertimbangan berupa pergerakan harga saham. Pergerakan harga saham dapat dilihat dengan analisis saham yaitu analisis teknikal dan fundamental. Semakin tinggi harga saham maka investor percaya bahwa perusahaan mampu mengelola keuangan dengan baik sehingga semakin banyak kegiatan investasi di perusahaan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh antara *current ratio*, *return on asset* dan *earning per share* terhadap harga saham baik secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan sumber data yang digunakan data sekunder berupa laporan keuangan yang bersumber dari www.idx.co.id. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu seluruh perusahaan sektor otomotif dan komponen sebanyak 13 perusahaan dengan teknik purposive sampling sehingga terpilih sebanyak 12 perusahaan selama 4 tahun. Seluruh sampel berjumlah 48 laporan keuangan. Namun terjadi outlier data selama 4 periode pada perusahaan BRAM sehingga sampel menjadi 44 laporan keuangan. Analisis data menggunakan regresi linier berganda, statistic deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis dengan bantuan SPSS 24.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; pertama pada hasil uji F diperoleh nilai Fhitung sebesar $25,913 > F_{tabel} 2,83$ dengan tingkat signifikan 0,000 sehingga *Current Ratio*, *Return On Asset* dan *Earning Per Share* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap harga saham; kedua, *Current ratio* diperoleh hasil Thitung $-2,799 > T_{tabel} 2,021$ dengan tingkat signifikan 0,008 yang berarti *current ratio* berpengaruh negative signifikan terhadap harga saham; ketiga, *Return on Asset* diperoleh hasil Thitung $0,847 < T_{tabel} 2,021$ dengan signifikan 0,402 yang berarti *return on asset* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham; keempat *Earning Per Share* diperoleh Thitung $7,665 > T_{tabel} 2,021$ dengan signifikan 0,000 yang berarti *earning per share* berpengaruh signifikan terhadap harga saham.